

Skilehrer*in gesucht

Das Schiller Gymnasium Köln sucht kurzfristig ein*e Skilehrer*in für eine Stufenfahrt vom 24.1. bis 31.1.2026 nach Davos (Schweiz).

Zeitraum:

Abfahrt Samstag, 24.01.2026 (ca. 21-23 Uhr als Nachtfahrt)

Rückkehr Samstag, 31.01.2026 (ca. 19-21 Uhr)

Wer fährt?

Die insgesamt 120 Schüler*innen der Stufe 8 des Schiller-Gymnasiums Köln. Zusätzlich kommen 13 Schüler*innen der Stufen 10 und EF als Pat*innen mit, die uns vor Ort bei der Orga und den Skikursen unterstützen. Als Betreuer*innen kommen insgesamt 15 Lehrkräfte/ Begleitpersonen mit – eine davon könntest du sein 😊.

Deine Aufgaben:

Du führst eigenständig einen Skikurs mit ca. 10 Schüler*innen durch. Welche Niveaustufe die Schüler*innen haben, wird nach Möglichkeit in Absprache entschieden. Dabei betreust Du deine Gruppe von der morgendlichen Abfahrt an der Unterkunft, über die Mittagspause (Lunchpaket) bis ca. 15 Uhr. Zusätzlich unterstützt Du allgemein die Fahrt, z.B. bei Abendveranstaltungen (z.B. Videoanalyse).

Voraussetzungen:

Du hast Lust, mit Schüler*innen im Alter von 13-14 Jahren eine Woche im Schnee zu verbringen und ihnen Deine Freude am Schneesport weiterzugeben.

Du hast einen offiziellen Nachweis über eine Qualifikation als Skilehrer*in, z.B. einen Skilehrerschein eines Skilehrerverband oder einen „Skischein“ von einer Hochschule.

Du bist nicht (!) im Praxissemester an einer Schule – leider ist dann nämlich eine Teilnahme rechtlich nicht möglich.

Geld:

Für Dich entstehen keine Kosten: Transport, Unterkunft, Skipass, Essen, bei Bedarf Skiverleih, ... übernimmt die Schule. Lediglich privat gekaufte Lebensmittel (z.B. auf der Hütte), zahlst du selbst.

Vorteile für Dich:

Leider können wir kein Gehalt zahlen. Dafür wirst Du – vor allem, wenn du später im Bereich Bildung aktiv sein möchtest – eine spannende und interessante Woche mit Schüler*innen und Lehrer*innen erleben. Gerne schreiben wir Dir für mögliche Bewerbungen ein Zeugnis über deine Teilnahme.

Zusätzlich kannst du am Anreisetag (Sonntag) nach der Ankunft Skifahren, die Kurse starten erst am Montag. Außerdem kannst Du jeden Tag nach Ende des Kurses ab 15 Uhr für ca. eine Stunde frei Skifahren.

Weiter Infos und Eindrücke findest du hier:

<https://www.schillergymnasium-koeln.de/index.php/schulprojekte/skifahrten>

Du hast Lust und Zeit uns zu begleiten? Du hast noch Fragen? Dann melde dich schnellstmöglich unter oben genannter Mailadresse.

Wir würden uns freuen, wenn Du mit dabei wärest.

Viele Grüße

Christian Pape und Simon Guardiera
(Leitung der Skifahrt)